

" Vous répondrez, Nos Très Chers Frères, à une confiance qui vous honore, et vous ferez encore une fois le geste de pitié, qui a déjà soulagé tant d'infortunes et attiré sur vos familles tant de bénédictions. Votre aumône, après avoir soutenu et consolé les pauvres de Jésus-Christ, montera suppliante et efficace vers le trône de Dieu, pour implorer sa miséricorde et désarmer sa colère."

Son Éminence y règle ce qui suit :

1.— Le dimanche, 15 juin prochain, dans toutes les églises et chapelles publiques du diocèse, on fera, à toutes les messes, une quête au profit de l'Hôtel-Dieu du Sacré-Cœur de Jésus ;

2.— Messieurs les curés et desservants sont priés d'annoncer cette quête le dimanche précédent, et d'insister pour faire comprendre à leurs paroissiens l'importance exceptionnelle de l'œuvre qu'ils sont appelés à secourir ;

3.— Le produit de la quête devra être envoyé sans délai à Monsieur l'Aumônier de l'Archevêché.

Retour de Mgr Cloutier. — Après un séjour de plusieurs mois à Rome, Mgr O. Cloutier, curé de Jacques-Cartier, est revenu au milieu des siens mercredi soir, le 5 juin. Pour manifester leur joie, les paroissiens de Jacques-Cartier célébreront, dimanche dernier, le retour de leur Curé par une grande démonstration religieuse.

A la grand'messe chantée par M. l'abbé J.-A. Gauthier, Mgr Cloutier assistait à son fauteuil curial. A l'évangile, M. l'abbé P. Cloutier, desservant de la paroisse durant l'absence de M. le Curé, fit le prône, puis au nom des paroissiens il souhaita la plus cordiale bienvenue à Mgr Cloutier. C'est en termes délicats et remplis d'émotion que Monseigneur répondit. Après avoir rappelé le souvenir des disparus, il fit connaître les bontés de Sa Sainteté Benoît XV pour ses paroissiens. Sa Sainteté a daigné accorder à l'église de Notre-Dame de Jacques-Cartier plusieurs faveurs spirituelles, entre autres la bénédiction papale que Monseigneur a donnée aux assistants.

Après la messe, M. J. Gauthier, syndic de la paroisse, a lu au nom des paroissiens de Jacques-Cartier, une adresse de bienvenue à Mgr Cloutier ; l'adresse était accompagnée d'une bourse remplie de pièces d'or. Monseigneur a ensuite reçu ses paroissiens au salon du presbytère.

Nos lecteurs nous rendraient un très appréciable service en mentionnant "la Semaine Religieuse" lorsqu'ils s'adressent à nos annonceurs.